

Stellenausschreibung

Psychotherapeut:in

auch in Ausbildung

2 Wochenstunden, Dienstag vormittags

Wir sind ein Jugendprojekt der Bischöflichen Arbeitslosenstiftung der Diözese Linz und bieten unseren Teilnehmer:innen Psychotherapie im Rahmen unseres Berufsorientierungskurses an. Die:der Psychotherapeut:in begleitet in Zusammenarbeit mit dem Trainer:innenteam die Kursteilnehmer:innen im Alter von 16 – 24 Jahren. Durch den jederzeit möglichen Kurs-einstieg wechselt sich die Gruppe laufend, die durchschnittliche Verweildauer liegt bei etwa 7 Monaten, maximal sind es 12 Monate. Erfahrungsgemäß ist eine methodisch vielfältige Begleitung zielführend. Entlohnung entsprechend dem Kollektivvertrag der Diözese Linz, Bruttogehalt min. € 200,- monatlich. Aufgrund der erwünschten Team-Zusammensetzung in diesem pädagogischen Tätigkeitsfeld ersuchen wir besonders Männer, sich zu bewerben.

Die Aufgaben:

- Im Einzelsetting Einzelberatung auf Terminbasis, psychotherapeutische Begleitung der Teilnehmer:innen, stabilisierende Entlastungs- und Krisengespräche.
- Im Gruppensetting sollen in Form von Workshops zu verschiedenen Themen bearbeitet werden, die von den Teilnehmer:innen, dem Trainer:innenteam oder den Psychotherapeut:innen eingebracht werden, z.B. Kommunikation, Konfliktlösungen, Umgang mit Krisensituationen, Formen und Behandlung von Sucht, etc.

Kurzdarstellung unserer Zielgruppe:

Das Kursangebot JU-CAN richtet sich an ausgrenzungsgefährdete Jugendliche, deren Einstiegschancen in die Arbeitswelt aufgrund psychosozialer Problemlagen eher gering sind. Unsere Zielgruppe hat oft ein schwieriges familiäres Umfeld, die Eltern sind mit der Erziehung und Begleitung zur Selbstständigkeit meist überfordert.

Psychosoziale Probleme, Suchtthemen, Defizite bei den schulischen Kenntnissen, reduziertes Selbstwahrnehmungsvermögen und Selbstbewusstsein, Interaktionsprobleme im sozialen Umfeld (Familie, Freundeskreis, etc.) verbunden mit Rückzugstendenzen, fallweise erhöhtem Aggressionspotential sowie wirtschaftlichem und gesellschaftlichem Druck führen dazu, dass sich junge Menschen überfordert fühlen oder sich nichts mehr zutrauen. Dadurch sind diese Jugendlichen nicht mehr in der Lage ohne professionelle Unterstützung, Perspektiven für Leben und Arbeit zu entwickeln. Hier setzt das ganzheitlich orientierte und niederschwellige Betreuungs- und Bildungskonzept von JU-CAN konkret an.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbungen ab sofort an:

Bischöfliche Arbeitslosenstiftung
Christian Winkler, Geschäftsführung
4020 Linz, Domgasse 3
christian.winkler@dioezese-linz.at